



El programa del segundo semestre del Programa Musical Igartza consta de nueve actuaciones que representan la diversidad de estilos musicales

Siguiendo colaborando con Musikene, los alumnos de más talento asistirán a las audiciones para optar a los premios de la Beca Musical Igartza

Autoridades municipales y responsables han presentado las actuaciones que se han organizado de julio a diciembre manteniendo el compromiso de una apuesta decidida por la cultura y la música. Leire Artola, alcaldesa, y Xabier Sarasola y Arantxa Gastesi, responsables de la Escuela de Música Loinatz y de la organización del ciclo, han explicado los detalles de las 9 actuaciones que integran el programa del segundo semestre del año.

Variedad de estilos de creación autóctona

Leire Artola ha señalado en la presentación que este ciclo se puso en marcha hace casi seis años y la respuesta ha sido inmejorable. “La pandemia provocó una cierta interrupción pero hemos sabido superarla. De hecho, las actuaciones se han extendido a diferentes puntos del municipio. Mantenemos los objetivos de ampliar el gusto por la música a través de una oferta variada y rica dirigida al público”. Los responsables del programa han señalado que «en definitiva, el ciclo Igartza Musika Programa es en sí la inversión en cultura que realiza el Ayuntamiento de Beasain. Para difundir a la población la cultura y la música, ya que Beasain es un pueblo aficionado a la música.

Sarasola ha señalado que se ha intentado ofrecer un producto de “Km 0”. Y así es, nombres propios del programa son Cumbiam Bero, de Iparralde; el grupo Howdy Bluegrass de Urbil Artola; Xabi Aburruzaga Band, Peio Ospital, Mixel Ducau, Paul Smet junto a Andoni Salamero y el nuevo proyecto Jon Maia. Todos ellos de Euskal Herria. Además de estos, actuarán en Beasain Loinatz Abesbatza, alguno de los coros que acudirá al concurso de coros de Tolosa y las y los alumnos de Musikene que ofrecerán audiciones dentro de la Beca Musical Igartza.

Los escenarios serán, como hasta ahora, al margen del palacio de Igartza, el Usurbe Antzokia, la plaza Erauskin, la basílica de San Martín de Loinaz y la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, en la medida en que los trabajos que se van a realizar en esta último lo permitan.

El Ayuntamiento renueva un año más la colaboración a través de convenio con Musikene. Gracias a ello, las y los alumnos seleccionados por el Centro Superior de Música del País Vasco participarán en las audiciones.

Los ritmos de cumbia abren el programa

La primera actuación que abrirá el programa correrá a cargo del grupo de Iparralde Cumbiam Bero. El 14 de julio, será a las 20:30 de la tarde en la plaza Erauskin. Los de Iparralde actuarán con un estilo musical que combina ritmos afroamericanos y les acompañarán bailando alumnos y alumnas de la escuela Dantzaki.

El 4 de agosto también en la plaza Erauskin a las 20:30 horas, Urbil Artola, y su grupo Howdy Bluegrass formado por Jose Mari Pulido, Gorka Arranz, Jon Arzelus y Julen Maestro, ofrecerán innovadoras mezclas de sonidos blues, jazz, country, surgidos de la tradición estadounidense.

Pasando a septiembre, el día 30 en el Usurbe antzokia a las 20:30, Xabi Aburruza Band presentará el proyecto Aurrez Aurre. Conocido en el mundo de la triki, presentará su sexto álbum con una selección de

canciones de estos últimos 20 años. Le acompañará el grupo de baile Aukeran. Las entradas costarán 12 euros.

En octubre, a las 19:00 horas, el Palacio de Igartza acogerá un espectáculo de cuatro reconocidos cantantes; Peio Ospital, Mixel Ducau, Paul Smet y Andoni Salamero. Se presentan en Beasain con el proyecto titulado Arnasa...Hatsa...Bizia. El 23 de octubre será el turno de la coral local Loinatz en la basílica de San Martín de Loinaz a las 19:00 horas.

En otoño, está previsto que se celebre el Certamen Internacional de Coros de Tolosa. Como siempre y aprovechando la ocasión, uno de los coros participantes ofrecerá en Beasain una actuación probablemente el 2 de noviembre. La fecha y la hora no están aún concretadas. Se espera que el concierto sea en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción.

El 19 de noviembre será el turno de las y los alumnos de Musikene. El palacio de Igartza acogerá las audiciones para optar a los premios de la Beca Musical Igartza. Las audiciones serán durante todo el día de puertas abiertas.

La apuesta potente también vendrá con la actuación que se ofrecerá el 25 de noviembre. Jon Maia presentará su proyecto Kantu bat gara. Aunque es conocido en el mundo del bertso, es el autor de las letras de las canciones de muchos grupos y cantantes vascos. El espectáculo que ofrecerá en Beasain estará basado en estas canciones que interpretará junto a varios músicos. Será en el Usurbe antzokia a las 20:30 horas y la entrada costará 12 euros.

Por último, el 18 de diciembre a las 19:00 horas en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, la coral Loinatz ofrecerá el tradicional concierto de Navidad. Bajo la dirección de Jon Aizpuru los componentes del coro de Beasain ofrecerán su actuación anual por estas fechas.

En caso de cambios en el programa, los detalles se publicarán en todo momento en la página web municipal. La información sobre la última hora de cada función se dará a conocer en los días previos.

```
jQuery("#share813") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Estilos como el folk, Cumbia, Bluegrass o Triki en los conciertos del Programa Musical Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4549-estilos-como-el-folk-cumbia-bluegrass-o-triki-en-los-conciertos-del-programa-musical-igartza"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4549-estilos-como-el-folk-cumbia-bluegrass-o-triki-en-los-conciertos-del-programa-musical-
```

```
igartza"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4549-estilos-como-el-folk-cumbia-bluegrass-o-triki-en-los-conciertos-del-programa-musical-igartza"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Estilos como el folk, Cumbia, Bluegrass o Triki en los conciertos del Programa Musical Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4549-estilos-como-el-folk-cumbia-bluegrass-o-triki-en-los-conciertos-del-programa-musical-igartza"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Estilos como el folk, Cumbia, Bluegrass o Triki en los conciertos del Programa Musical Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4549-estilos-como-el-folk-cumbia-bluegrass-o-triki-en-los-conciertos-del-programa-musical-igartza"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Estilos como el folk, Cumbia, Bluegrass o Triki en los conciertos del Programa Musical Igartza", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/4549-estilos-como-el-folk-cumbia-bluegrass-o-triki-en-los-conciertos-del-programa-musical-igartza"},]}});
```